
第1660回例会　2011.10.20　曇り　司会　度会会員

　ロータリーソング　「我らの生業」

◎本日の出席状況

　出席：29名（26名）中21名　80.80％

　欠席：岩浅・佐々木・大家・守屋・斎藤（英）・（丹羽・武市・大久保）各会員

◎100％以上　　 

　相川・高橋　10／19～市川東RC

　相川～　　　10／13～船橋東RAC

◎メークアップ　

　10／13分～瀧～10／19～市川東RC

　10／20分～佐々木～理事会

斉藤　守会員（地域や国への思いを語っていただきました）
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戸澤会長

　10月は「職業奉仕月間」です。先週に引き続きこのことについてもう少しご説明させてください。

　1989年規定審議会は次の職業宣言をしました。

　事業または専門職務に携わるロータリアンとして、私は以下のごとく行動することが求められている。

　　１）職業は奉仕の一つの機会であると考えること

　　２）職業の倫理的規範、国の法律、地域社会の道徳基準に対し、名実ともに忠実であること

　　３）職業の品位を保ち、自ら選んだ職業において、最高度の倫理基準を推進するために全力を尽くすこ

と

　　４）雇主、従業員、同僚、同業者、顧客、公衆その他事業または専門職務上関係を持つすべての人々に

対し、公正であること

　　５）社会に役立つすべての仕事に対し、それに伴う名誉を認め、敬意を表すること

　　６）事故の職業上の才能をささげて、青少年に機会を開き、他社の特別なニーズに応え、　地域社会の

生活の質を高めること

　　７）広告に際して、また事故の事業または専門職務について人々に伝える際には、正直を貫くこと

　　８）事業または専門職務上の関係において、普通には得られない便宜ないし特典を、　同僚ロータリア

ンに求めたり、与えたりしないこと

　また2004年の規定審議会では、すべてのロータリークラブが、高度な道徳的水準を実践している人を惹き

つけ、探し出してきたこれまでの実績をさらに発展していくという決議案をを出しています。

　これはその通りだと思います。

　私も至らない自分を改めて反省し、今後の職業やロータリーの活動の中で生かしていきたいと思いました。

　会長挨拶終わります。

藤代幹事

１．10月27日（木）の職場見学及び例会について

　　職場見学：（株）やつや流通センター　　集合：11時　見学：12時迄

　　例　　会：三井ガーデンホテルららぽーと　12時30分～13時

　※見学場所の地図参照　例会はガバナー訪問に対するクラブ協議会を行います。

　　それぞれ欠席のないようお願い致します。

２．11月５日（土）～６日（日）地区大会のお知らせ

　※別紙　プログラム・地図を参照

　※全員登録です。　 登録料6,000円の集金を行います。

３．地区研修セミナーのお知らせ

　日　時　12月10日（土）　登録12時　点鐘13時　終了16時30分

　場　所　千葉市商工会議所ホール

　出席者　クラブ奉仕委員長藤井委員長予定　　登録料　不要

　※昼食を済ませて出席ください。登録は10月31日まで

幹 事 報 告

会長あいさつ



　本日の卓話

 斉藤　守会員　　

　　　　　　都合により、次回の週報に掲載させていただきます。

・斉藤　守会員へ　野田総理に続き、総理を目指して頑張ってください。不可能ではないはずです。

 柴田　正道

・斉藤さん卓話ありがとうございました。競馬の裏話おもしろかったです。 戸澤　寿史

・斉藤様、野田総理を党派を超えて支持してください。 相澤　友夫

・斉藤　守会員、卓話ありがとう。旧姓岡戸さん、競馬の話・私の履歴書、大変興味深く聞かせてもらいま

した。 岡田　敏男

・千葉のこれからは、斉藤先生にかかっています。これからも頑張ってください。ただ、奥さんの意見も大

切です。 度会　一也

・斉藤　守さん、教育問題・家族の問題、よろしく頑張ってください。 藤井　仁毅

・斉藤さんの家族の愛で議員になって、地域愛を考えていて、これでこそロータリアンです。頑張ってくだ

さい。 相川　泰久

・斉藤　守会員の卓話興味深く拝聴。日本人が自国の歴史を“教育”されない“狂育”を改革ガンバッテく

ださい。 遠田　毅

・多額の税金を使っての公営競馬が赤字になるならイミが無い。税金の無駄使いをやめさせてください。何

としても黒字にしてください。斉藤さん・岡戸さんバンザイ！ 相澤　友夫

・斉藤さん、卓話ありがとうございました。県議になられて、又一回り大きくなったように見受けられます。

頑張って県のために尽くしてください。 織戸　豊

・斉藤　守会員卓話ありがとうございました。日本をもっと良い国に変えられるよう頑張ってください。

 高橋　純代

・斉藤　守さん、とてもためになるお話をありがとうございました。 伊藤　直子

・午前中千葉で会議があり、遅参しました。申し訳ありません。斉藤守先生が間に合ってるのに恐縮です。

斉藤先生ありがとうございました。 鈴木　恭浩

・斉藤　守会員、卓話ありがとうございました。 山口　習明

・つまらない話をさせていただきありがとうございました。今度はチャンとやります。 斉藤　守

・久しぶりの例会出席となりました。柴田会員、旅行のときの写真ありがとうございました。 山口　習明

・フランスに絵を描きに行ってきました。例会を２回休ませてもらいました。２年ぐらい先に個展開催の予

定です。 藤井　仁毅

・11月12日（土）に南生会のバザーがあります。皆様のご来場をお待ちしております。 藤代　清七郎

・結婚祝いをありがとうございます。これからもよろしくお願い致します。 武市　弘

・西川様、クラブのいろいろお知らせくださりありがとうございます。 武市　弘

　 10月20日   ￥ 26,000　　累計 ￥ 421,383　今週のニコニコ BOX



次週予告

　職業奉仕月間にちなんで！！

　職場訪問　場所:「㈱やつや物流センター」

　移動例会の場所:三井ガーデンホテルららぽーと

　クラブ協議会11月10日（木）の発表予行を実施

11・12月のプログラム

11月５日～６日　地区大会

　　10日　ガバナー公式訪問

　　17日　ロータリー財団月刊、

　　　　　財団米山統括　遠田委員長

　　24日　守屋会員『私の履歴書』

12月１日　ロータリー家族月刊、

　　　　　クラブ管理運営統括　岩浅委員長

　　８日　年次総会
　

週報今週の担当　　　山　﨑


